

Como patriotas y demócratas nos oponemos a la entrega de la soberanía e independencia nacionales, en favor de las potencias extranjeras, a la imposición por la fuerza o maniobras de un régimen que no desea nuestro bien.

Luchamos porque España sea libre y soberana, y solo aceptaremos la voluntad de nuestro pueblo libremente expresada.

Organo del P.C. de España. Edición Local.

12 de febrero de 1948

Editorial.

IMPIDAMOS QUE LA SOBERANIA E INDEPENDENCIA DE LA NACION SEAN HIPOTECADAS AL IMPERIALISMO

La tremenda derrota que las fuerzas democráticas han infligido a los ejércitos - políticos y militares - del fascismo ha destruido los gigantes cos planes de dominio mundial de los grandes imperialistas.

La participación de la democrática y gran Unión Soviética en la guerra - fuerza fundamental en la derrota del enemigo - obliga, en contra de los deseos de los grandes financieros e industriales de los Aliados capitalistas, a tener en cuenta las aspiraciones y deseos de los pueblos que, oprimidos anteriormente, han conquistado con su esfuerzo y con su sangre la libertad y la independencia.

Las potencias imperialistas pueden comprar y corromper a los políticos burgueses "nacionales" y pagar a peso de oro a sus agentes provocadores; pero los pueblos liberados, en apretada fila, formando en ella desde el campesino más modesto hasta el rico industrial o comerciante verdaderamente patriotas, defienden con uñas y dientes la prosperidad y la paz de sus pueblos.

El plan Marshall - es decir los millones - presentado en forma "democrática" tiene a encadenar política y económicamente a los pueblos libres ya de la odiosa dominación extranjera. Pero han aprendido mucho las masas populares; sus dirigentes políticos actuales, templados en la más terrible de las batallas, no son fácilmente corruptibles ni dóciles a las imposiciones extranjeras como lo fueron antaño... Los torrentes de sangre han dado magníficas experiencias.

España, nuestra querida patria, no está fuera de las maniobras imperialistas, y sobre su economía, por falta de patriotismo y capa-

cidad de los "jerarcas" falangistas se han posado primeros los cuervos pardos y negros del nazifascismo; después las águilas rapaces de los Anglo-Sajones.

La cuadrilla de degenerados que actualmente pretenden representar la farsa de "gobierno español" con tal de salvar sus odiosos privilegios no les importa venderse al mejor postor. Servir y lamérselas botas a un Truman, de un Churchill o de un Bevin; servir en vanguardia, como provocadores de una nueva guerra, el servicio de los que pagan, es el papel que tienen hoy asignado los que ayer, orgullosos, se proclamaban los mejores discípulos de Hitler. Pero que no olviden, ni los amos ni los lacayos, que en España hay un pueblo: patriota, digno, con un cariño entrañable a su terruño, a sus fábricas, a su taller, a su laboratorio; un pueblo que no tiene nada de común ni con los grandes banqueros londinenses y Neoyorkinos, ni con los que llamándose españoles están entregados al servicio del amo extranjero que les paga con más largueza.

El pueblo Español también ha adquirido una gran experiencia política, no sólo en nuestra guerra por la independencia sino también de la última conflagración mundial. Y esta experiencia asimilada

EL PATRIOTISMO DE LOS COMUNISTAS

Una de las cosas de que más blasona la reacción es de su patriotismo. Grita hasta atronarse, hablando de ese cariño desinteresado por la patria. Dada más lejos de la realidad, ya que la historia de todos los tiempos está llena de páginas vergonzosas en que lo más podrido de España vendió nuestra soberanía por salvar sus intereses de casta.

Quieren, sin embargo, ocultar esto presentando a las fuerzas más consecuentes de la democracia como antinacionales. Una de las cosas con que más especulan es con el carácter internacionalista proletario de los comunistas, tratando de presentarle como incompatible con el patriotismo. La falsedad de esto resalta a poco que se analice, ya que no sólo no hay contradicción entre ambos, sino que se complementan admirablemente.

Somos internacionalistas porque como miembros de la clase obrera, la clase más compenetrada con los intereses nacionales, nos afectan los problemas de ésta en cualquier lugar del mundo. Somos solidarios por esta misma razón. Defendemos la U.R.S.S., por ser el primer país socialista del mundo, y el bastión de la democracia, el progreso y la paz.

Defendemos España, nuestra patria, porque hijos de la clase obrera, queremos una patria libre, independiente y soberana que es la única forma de

Pasa a la pag. 5ª

PASA A LA PAG. 2ª

El patriotismo de los Comunistas.

(viene de la página 1ª)

que esté abierta a los caminos de la democracia auténtica, popular y progresiva.

Estuvimos en contra de que se enviaran nuestros productos a Alemania mientras nuestro pueblo pasaba hambre, en contra de que se le entregara nuestra economía, en contra de que se pusieran a su disposición las bases aéreas y navales; y hoy nos oponemos a que ingleses y americanos se lleven nuestro aceite, naranjas, almendras extra, mientras los españoles seguimos hambrientos y a cambio vienen automóviles y artículos de lujo para los señoritos falangistas como nos lo ponemos a que sean dueños de Barajas, San Pablo y los principales aeródromos, de los ferrocarriles, de la Telefónica, la Campa, las minas de Senarroya, Río Tinto, extra. Queremos que todo esto esté en manos de España y que se trabaje en beneficio de los españoles. Queremos que la tierra esté nacionalizada y repartida porque así produce más que en manos de unos cuantos latifundistas y en beneficio de toda la nación. Queremos extraer para España la enorme riqueza de nuestras minas. Queremos ver la gran industria y gran banca nacionalizadas, en pleno desarrollo para enriquecer y engrandecer el país.

Los comunistas miramos hacia la nación en su conjunto al beneficio de la mayoría de sus hijos, no de un grupo de casta. He ahí nuestro patriotismo.

Es lo anterior lo que permitió decir al héroe nacional camarada Larruga ante el tribunal de esbirros franquistas: "Para los comunistas España es nuestra patria, por ella luchamos antes del 18 de Julio, por ella dieron su vida decenas de miles, en los 32 meses de nuestra guerra por la independencia patria, por ella luchamos y si hace falta moriremos hoy."

Guiados por estas palabras han caído luchando y codo con codo antifranquistas de todos los matices, miles de comunistas desde el 37 a la fecha.

Para los comunistas el clarín de guerra sonó el 18 de Julio, al ser abiertas las puertas de la patria al extranjero y no callará hasta que España sea libre y viva en paz y tranquilidad.

Fieles a esto han seguido los comunistas del país y los que en el extranjero encontraron asilo regresando al interior cuando el Partido se lo ha ordenado. Ahí está el ejemplo de Diequez, Cristino García, Ramon Vias y tantos otros que han dado su vida por España.

Aquí está fresca aún la sangre del héroe nacional y miembro del C.C. del P.C. de E. camarada Agustín Zorza y sus compañeros de martirio por los que el Gobierno de la República declaró día de luto nacional el 29 del Diciembre pasado y que pregona bien alto el patriotismo de los comunistas. Así hemos luchado, así lucharemos y por la independencia y felicidad de España no regatearemos los comunistas ni esfuerzos ni vidas.

¡ ANTIFRANQUISTA! Pag. 2ª
Comparte tu comida con los presos que el fascismo dejó en la miseria.

ACCIONES de LUCHA.

Los estudiantes de la Universidad de Madrid se han declarado en huelga aprovechando unas promesas de colocación que les habían hecho para cuando terminasen la carrera. Habiendo calificado como rebelión Manárguica, por lo que detuvieron a la Duquesa de Valencia y su Secretaria como investigadores.

En Barcelona las mujeres se han manifestado pidiendo que se les aumente el racionamiento, y al intervenir la fuerza pública tratando de disolver la manifestación, las mujeres quemaron las cartillas en plena calle y delante de la Policía.

En el término de Almuñecar con el fin de libertar a unos antifranquistas que habían detenido la fatídica G. G. fue asaltado por los patriotas el Ejercito de resistencia, uno de los siete cuarteles que en dicha costa se encuentran, pero ya los habían trasladado al lugar donde fueron ejecutados. En la misma costa de Almuñecar fue ocupada militarmente la aldea "El Restate" y reuñidos todos los vecinos se les explicó el significado de nuestra lucha.

Para libertar unos detenidos antifranquistas que trasladaron de la Herradura a Almuñecar, fue cercado este último pueblo, tomando las entradas con ametralladoras. Los guerrilleros hicieron la retirada al comprobar que no estaban los presos en dicho pueblo. P
Con motivo de estas acciones se han marchado unos cien antifranquistas para engrosar el Ejercito de la República. ¡Este es el ejemplo camaradas! Imitémosle, a multiplicar estas acciones por mil en la seguridad de que es el único camino de nuestra liberación.

Redención es el periódico que trata de introducir el veneno político de falange en las prisiones. No le suscribas a él, porque es tu enemigo franquista.

RECLUSOS...
19
29
39
49
59
69

El Franquismo hace la vida imposible a los campesinos ¡Apilástenosle!

Un potente y unido El movimiento sindical...

(viene de la página sexta)

Es espantosa la situación que hoy viven los braceros, sin trabajo o a la sumo trabajando 4 ó 5 meses al año y jornadas de sol a sol. Los sueldos de hambre y miseria que nos dan no permiten ni encender la lumbre en nuestros hogares ni comprar el misero racionamiento estipulado por los ladrones de Abastos, nos obligan a criar ráquitos y nuestros hijos que mal alimentados no pueden alcanzar el normal desarrollo, que sólo alcanza el racionamiento para una persona y el resto no alcanza.

Esto obliga a que nuestras mujeres trabajen en la recolección de aceituna y otros trabajos imperiosos, que nuestros hijos estén de pastores lo ganen en vez de ir al colegio, lo que les impide dotarse de la debida educación para ser útiles a su patria; que nuestras hijas se vean obligadas a servir con el propio señorito que las explota con tal de no verlas hambrientas y desoladas donde son explotadas y empujadas a la prostitución.

Los pequeños campesinos, que por estar abandonados del Estado no tienen suficiente tierra para sembrar, se ven obligados a adquirir la renta del señorito pagando 300 ó 400 ptas. por ara que equivale a unas 3.200 ptas. por hectárea al año, lo que en parte de los años no produce. Sin ayuda ni facilidades en

semillas y abonos tenemos que valernos de la usura. Son saqueados imponiendo los cupos por los ladrones de Abastos que muchos años no recogen.

Cuando a un campesino se le muere una bestia no puede tenerla por no disponer de las 40 ó 60 mil pesetas y tiene que pagar 700 ptas. por cada obrada a fin de no dejar sin labrar la tierra. Lo que antes labraban a medias hoy se dan a dos quintos, lo que supone una explotación inhumana; y esto es nada comparado a lo que ocurre con los cortijos que están próximos a la sierra, que con el pretexto de que ayudan a los guerrilleros les quitan cosechas y ganados. Así se enriquecen los falangistas y Comandantes de puestos de la Guardia Civil!

Por ello nuestro esfuerzo debe ser por ayudarle a los braceros para que compran dan que su mejor aliado es el pequeño campesino, que al igual que el sufrido explotado del yugo franquista y que unidos conseguiremos las conquistas que nos han sido arrebatadas por el régimen tirano que padecemos.

Deben unirse estrechamente para impedir que el régimen tirano y de saqueos...

PASA A LA PAG. 4^a

...uales de diez a doce ptas. que con la carestía de vida no representan ni una quinta parte de lo que los obreros debieran ganar en comparación con épocas normales de los años de República, donde un obrero ganaba por término medio de 5 a 6 ptas. pero el kilo de pan le costaba 0'65 ptas., un litro de aceite 1'25 ptas., unos zapatos de 10 a 15 ptas., un traje de 15 a 20 duros, etc. Sin embargo hoy que podemos poner por término medio un sueldo de 10 a 12 ptas. vemos que el kilo de pan cuesta 6 ptas. y más, el litro de aceite de 10 a 15 ptas., donde se produce, que en el resto de España vale de 10 duros en adelante; un traje de 600 a 800 ptas., unos zapatos de 20 a 30 duros, etc. Así tenemos que en términos generales el coste de vida se ha elevado en un 600 ó 700 %, mientras que el sueldo de los trabajadores se ha ido solamente en un cien por cien.

Por todo esto resulta que no es suficiente la respuesta a los Sindicatos Verticales, a la demagogia del régimen, que es necesario si queremos sobrevivir y progresar en un mañana muy próximo, nuestra vida sobre cauces democráticos y progresivos luchar con denuedo contra estos males sabotando la obra sindical del régimen, negándose a pagar las cuotas sindicales o pagar el tanto por % para el subsidio a la vejez, enfermedad, puñalada, que son un verdadero robo y colaborar en ninguna forma con ellos luchando por unos sueldos remuneradores en relación con la carestía de la vida, por mayor racionamiento, por alojamientos decentes, rebaja de alquileres en la mitad por subsidios al paro, enfermedad y vejez sin que le sean sacados previamente al trabajador con las cuotas que actualmente le hacen pagar. En una palabra, por todo lo que nos corrompe como productores de todo lo que el hombre necesita para su vida y distracción.

Para ello ninguna norma mejor que la de nuestra Central Sindical U.G.T. Es organizada en toda la masas trabajadoras que aun permanecen un poco al margen por desconocimiento o apatía y siempre en lucha constante contra nuestros enemigos por avanzar las nuestras justas reivindicaciones en colaboración estrecha con nuestros hermanos de la C.N.T. combatiendo nos cada día más hasta llegar a la meta ansiada: La Central Sindical Unica.

Es solamente de esta forma como acortaremos los días del fascismo y podremos en breve reconstituir nuestras vidas con la República Democrática.

¡Ayudamos al Frangismo!

(viene de la página tercera)

continuen sangrando a los que todo lo producen. Que no haya ni un solo campo sino que entregue la cosecha que sólo a él corresponde, y cuando los sangoneros que viven a costa nuestra vengan a quitarla demos un ejemplo... y después marchemos a la sierra. Es preciso que luchemos por que permitan la venta libre de nuestros productos. Es criminal que quien todo lo produce nada tenga y este somatido a 150 gramos de pan y 300 de aceite para que Franco se lo entregue a Ingleses y Americanos a cambio de que le ayuden a continuar nuestro martirio.

Si anterior al régimen actual conseguimos sueldos decentes y tierras, respeto y libertad, no fué por voluntad de nuestros enemigos, sino que lo exigió la unidad que nos dio la fuerza.

¡Hoy cuando el franquismo nos explota y esclaviza más necesaria se hace esta. Si ayer era necesaria la Federación de Trabajadores de la Tierra, más necesaria es hoy que la explotación es mayor. Es preciso fortalecerla para que unida a nuestros hermanos de la CNT, y los obreros de la ciudad y a todos los patriotas, vayamos a la conquista de nuestras reivindicaciones con lo que acortamos la vida al franquismo restaurando la República.

También es preciso que los campesinos ayuden y participen en el glorioso Ejército Nacional Guerrillero, ya que por hacer su vida en el campo les pueden ayudar más que nadie teniendo presente que son los mejores hijos del pueblo los que de manera abnegada defienden la República a costa de sus propias vidas. La ayuda más eficaz que podemos darles es facilitarles víveres, ropa, calzado, municiones, alojamiento e información; para ello es preciso que estemos siempre alerta y pendientes de sus vidas. Organicemos las guerrillas del llano actuando después del trabajo, y marcharse al monte cuando cualquier cosa sea descubierta. Dejar se coger voluntariamente es entregarse al verdugo.

La hora de la lucha activa contra el franquismo ha llegado y de ella no debemos estar ausentes los campesinos:

Noticiario Mundial.

Pag. 4ª

(viene de la página quinta)

...na en representación de España. Prueba bien clara que los países democráticos siguen considerando al Gobierno Republicano como el único representante legal del pueblo español.

ESTOCOLMO. - La U. R. S. S. ha firmado acuerdos comerciales con Bélgica, Holanda, Luxemburgo y Suecia, importantes para la economía de estos países. Demuestra que los Gobiernos de estos pueblos ven claro la importancia de la U. S. en la nueva correlación de fuerzas y se resisten a formar parte del tan cacareado Bloque Occidental por el que la reacción hace tantos esfuerzos.

NUENA YORK. - El ex-presidente de los E. U. Sr. Hoover se levanta contra el plan Marshall y pone en guardia a los Banqueros de su país diciendo que si dinero no servirá más que para financiar las revoluciones de Europa. La reacción internacional no está de acuerdo en cuanto a los métodos para impedir y por lo menos frenar el avance democrático de los pueblos, mientras unos creen conseguirlo con el plan Marshall, otros por el contrario se dan cuenta de que ya es tarde y quieren buscar otros métodos. Pero lo que no saben ellos, es que nada ni nadie impedirá que los pueblos marchen cada día con más firmeza por el camino que les corresponde en busca de la verdadera democracia.

ROMA. - El Papa recibirá en audiencia a toda la familia del ex-Raj de España. El imperialismo y la reacción internacional manejan todos sus planes para tratar de imponer a los españoles la salida "democrática" a la actual situación: la Monarquía con colorado ultrarreactionario, Guardia Civil Falange camuflada en "Unión Patriótica" etc.

LONDRES. - El Sr. Bevin pronuncia un discurso provocador y reaccionario. Se levanta contra el avance proletario de los pueblos. Le choca al que el pueblo griego no se someta a sus dictados y al desamor y que por el contrario lucha por su libertad; le choca también que el pueblo rumano se dé al régimen republicano y propugna el Bloque Occidental siguiendo las líneas de Churchill para impedir la "absorción" de Europa por la U. S. - Mr. Churchill en nombre de la oposición conservadora apoyó plenamente el discurso de Bevin y el mayor Atlee no solo lo apoyó sino que arrastró también contra los comunistas.

**La Nueva generación tiene su
prestado honor en la lucha**

(viene de la pag. sexta)

gran banca, que permita a los jóvenes obreros una vida más decorosa. Mayoría de edad a los 18 años con derecho a ocupar puestos en la dirección del país. Libre acceso a Institutos y Universidades. Derecho al deporte; casas de reposo; posibilidad de reorganizar las vidas truncadas por el fascismo, etc. Y como único deber: El de luchar contra Franco y luchar por la restauración de la República. - La juventud como lo que es, debe participar en la lucha, con el entusiasmo propio de sus años. Debe de luchar en el monte, en el llano, en la fábrica, en el taller, en la propia casa. Donde quiera que se encuentre un joven debe existir un frente contra el enemigo. El mayor honor de un joven es el de pertenecer al glorioso movimiento de resistencia donde se lucha abiertamente contra el régimen. La juventud que en la guerra derramó su sangre cantando la "joven guardia" y que centenares de héroes murieron por ella, antes y después de la guerra como Meson Giribau y otros... Esa juventud repetimos, no puede dejar de participar en el combate.

Tiene un mundo que ganar y unas cadenas que romper.

ENTRE MINISTROS

- Me parece que el ministro de economía se está volviendo rolo rolo.
 ¿Por qué?
 - No ves que ha dicho que hay que aumentar la ración de pan?

EN EL EXTRANJERO

¿Viene usted de España?
 - Si señor.
 ¿Qué me dice usted de las cárceles?
 - Yo no he estado en la cárcel.
 ¿Es raro, un español y no estar en la cárcel?

Impidamos que la soberanía e independencia de la Nación sean liquidadas e impedidas.

(viene de la pagina 1^a)

perfectamente nos lleva a ser intransigentes en la lucha por la defensa de los intereses nacionales. Los auténticos españoles, con mano de hierro, sin contemplaciones ni claudicaciones, sabemos golpear contra todos aquellos que, de una forma u otra, sabotearon antes e impiden ahora la liberación del pueblo español.

Nos oponemos con todas nuestras fuerzas a los imperialistas que explotan y se llevan nuestras riquezas y a aquellos que trabajando a su servicio "llamándose patriotas", tratan a espaldas del pueblo, de imponernos un régimen reaccionario tan odiado como el actual. Nos oponemos a los anglosajones que necesitan de España para sus manejos reaccionarios en Europa, y que se ven impedidos de utilizarla con Franco a su frente por la oposición que hacen las masas populares del mundo y tratan de acelerar una solución "democrática" que encubra la entrega de nuestra Patria y le de apariencias de legalidad, tratando con ello de engañar mejor a los pueblos que con el franquismo desenmascarado como régimen fascista no transigen.

He aquí el verdadero carácter de las maniobras que la reacción de todos colores y matices está llevando a cabo al servicio del extranjero desde hace algún tiempo y que antes de disminuir aumentan, pues a ellos les urge liquidar el problema español en su beneficio.

Aunque los comunistas, como demócratas que somos, aceptamos la voluntad del pueblo siempre que sea libremente expresada, consideramos imprescindible que un Gobierno de Unión Nacional de oportunidad a todas las fuerzas nacionales, tanto de derechas como de izquierdas, para que se dirijan a la Nación pidiéndole su apoyo en las urnas. Consideramos también imprescindible que todos los patriotas estemos alerta y vigilantes para impedir las maniobras señaladas y que son un peligro real y serio que se cierne sobre nuestra Patria. Y que luchemos todos unidos por hacer que se salve la independencia y la soberanía nacional y por garantizarla con el régimen que, a nuestro juicio, está en condiciones de hacerlo; con la República, aunque esto no agrade mucho a ingleses y americanos.

Hay sabemos perfectamente donde se encuentran nuestros amigos y también nuestros enemigos.

PARIS. - Marsall por via Radio Paris desmiente que el hubiera sugerido el incluir al régimen fascista de Franco en los beneficios de su plan.

Radio Paris tambien desmiente el que se lleven a cabo negociaciones para la apertura de la Frontera Franco-Española.

Organizado por la Liga de Derechos del Hombre se ha celebrado en Paris un mitin en protesta del asesinato de los patriotas españoles Agustin Gorría y Lucas Nuño. Tambien se celebró una manifestación en dicha Capital con el mismo objeto. Dos abogados Ingleses que asistieron al Consejo de Guerra, declararon que hicieron lo humanamente posible para impedir estos nuevos asesinatos.

BUENOS AIRES. - Se ha celebrado una manifestación en esta Capital tambien en protesta del asesinato de Gorría y sus compañeros.

Estas noticias nos demuestran que la reacción internacional al desmentir los globos de sonda que ella misma lanza acusa al golpe que la democracia internacional le asesta al demostrar que no están dispuestos a consentir ninguna transigencia, venga de donde venga, con los asesinos falangistas y esa demostración la hacemos clara en el Mitin y manifestación en Paris, en la de Buenos Aires y tantos otros actos y protestas que en el Mundo entero los proletarios y demócratas realizan.

TOULOUSE. - El Sr. Albornoz, Presidente del Gobierno Republicano Español, ha pronunciado un discurso en el que llama a todas las fuerzas antifranquistas a la unidad y dice que ésta y la lucha del pueblo es la que puede darnos la victoria este año sobre el enemigo con la restauración de la República.

Se ha celebrado en esta Capital el Congreso de Izquierda Republicana, los acuerdos mas importantes han sido: Defensa de los intereses republicanos y crear condiciones para la mas amplia unidad, así como ayudar al movimiento interior a fin de que pronto sea una realidad la República en España. El Sr. Albornoz hizo el discurso de clausura.

VENEZUELA. - El Gobierno de este país ha invitado oficialmente al Sr. Albornoz a asistir a las fiestas de toma de posesión del nuevo Presidente de la República Venezolana.

UN POTENTE Y UNIDO MOVIMIENTO SINDICAL BASE

Y GARANTIA DE LA VICTORIA.

Después del triunfo momentáneo del fascismo hemos asistido a una gran cantidad de esfuerzos hechos por su parte para atraerse las bases de masas que le faltaba por sus orígenes anti proletarios y anti populares.

En este plano vemos al mismo tiempo que la persecución a muerte de las Centrales Sindicales calificadas para dirigir las luchas de los trabajadores por sus derechos U.G.T. y C.N.T. la creación por Decreto de esos fatídicos Sindicatos Verticales útiles únicamente para encadenar más fácilmente al trabajador a las exigencias del burgués franquista.

Para elecciones sindicales "para elegir los célebres enlaces" nombraron representantes de los obreros a sus mismos enemigos; cuando en algún caso algún obrero en tales representaciones es de la madre de los esquirols y rompe huelgas que bien conocen los trabajadores. Prepara-

ron con mucho aparato de propaganda la pantomina de Congreso Nacional de los Trabajadores para dar la apariencia al mundo de que estos tienen libertad para resolver sus propios problemas, pero el mundo entero conoce la burla infame que esto representa y las masas de obreros y campesinos saben responder cada día mejor repudiando esas elecciones y congresos en los que con anterioridad se sabe sus resultados.

Su fino instinto de clase les permitió percibir desde el primer día el engaño y burla trágica que ese burdo ensayo sindical representaba.

Por otra parte desde el Ministerio de Trabajo el "camarada Giron" empleó toda clase de demagogia para incitar a las masas trabajadoras a formar esa base que les faltaba. Decretos para subsidio de enfermedad, para vejez, puntos, jornales del domingo, etc., se sucedían llenando toneladas de papel

para no cumplir o no traer resultados prácticos a los trabajadores. El Caudillo también prometía darles sus derechos a través de los Sindicatos Verticales en todos los discursos que hacía, pero todo quedó aquí: en palabras, papel mojado demagogia, única cosa que podía ser.

El fascismo no puede quitar nada a su mejor sosten, la burguesía reaccionaria para dárselo a los trabajadores no puede impedir que una casta se enriquezca enormemente por el strapapelo a costa de las masas trabajadoras, porque esta casta son ellos y esa es la razón de su existencia.

Mientras tanto las masas trabajadoras viven muriendo. El hambre asola todos los hogares, la depauperación, la tuberculosis, la avitaminosis, hacen estragos en los hogares honrados de los trabajadores. No puede ser de otra forma con jor.
(PASA A LA PAG. 59)

De la Camarada Dolores que vivió del P en Toulouse con estas o parecidas palabras: "En España, sin uniformidad donde los comunistas tienen que trabajar son las organizaciones de masas y en primer lugar se están los sindicatos".

LA NUEVA GENERACIÓN Y A SU FRENTE LOS FASCISTAS TIENEN UN PUESTO DE HONOR EN LA LUCHA CONTRA EL FRANQUISMO.

Nadie desconoce que en la dominación franquista la juventud Española es llamada a jugar uno de los papeles más fundamentales en la lucha por la liberación. Patria, Franco que tampoco lo desconoce hace esfuerzos para conseguir que la juventud no tome el cauce que la ha de llevar a la victoria. El franquismo dicta leyes especiales que cogen de lleno a todos los jóvenes españoles, sumiéndolos en la espantosa situación económica de sus casas, tratando de hundirlos en el vicio y en la degeneración; protegiendo el robo y el strapapelo, creando la ley de aprendizaje mediante la cual los jóvenes de ambos sexos son explotados por los patronos inculcamente ya que, produciendo tanto como los adultos, les dan jornales irrisorios; impide la libre organización, no solo política, sino cultural y deportiva; tratando de castrar el espíritu innovativo de las masas juveniles.

¿Pero es que Franco ha conseguido su objetivo? De ninguna manera. Los jóvenes españoles adoran a Franco y a su régimen fascista. Ven desfilan por sus casas el hambre, la miseria y el terror como fantasmas terribles; el sus padres caer a cientos de miles ante los pelotones de ejecución, y esos miles millares de jóvenes franquistas en las cárceles maltratados brutalmente por la guardia G; ven a jóvenes obreros en la prostitución a consecuencia de la miseria en que se hallan los hogares. Un odio instintivo agita nuestros pechos en contra del opresor régimen franco-falangista y no falta más que una cerilla para que arda el lucirn de su indignación patriótica.

Y el papel de cerilla le corresponde a la J.S.U. encendiendo y organizando ese odio de los jóvenes en lucha contra el régimen por conseguir sus derechos. Es necesario educar a los jóvenes españoles arrancándoles

el vicio y la degeneración en que trata de sumirles el franquismo, y encuadrarlos en el movimiento juvenil enseñándoles lo que el régimen franco-falangista y la manera de acabar con él.

Es necesario que participen en los movimientos de masas, tales, como clases culturales, deportes, clubs, peñas, bailes, etc. donde con nuestro trabajo adquirirán mayor desarrollo político y cultural, contribuyendo así directamente a la restauración de la República.

La juventud española tiene un programa de deberes y derechos que el Gobierno de la República aceptó para su desarrollo. Estos derechos son: la profunda Reforma Agraria para que no haya cientos de miles de jóvenes campesinos sin tierra y explotados. Nacionalización de la industria y la

PASA A LA PAG.